

令和4年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

# 虹の坂通信



呉市立昭和南小学校  
学校通信 第28号  
令和5年1月30日

## みんなで なわとび

3学期になり、子どもたちは、体育や全校運動で縄跳びに取り組んでいます。続けて跳んでいると、子どもたちはめきめきと上達していきます。

先週の青空朝会で、全校みんなで縄跳びを行いました。音楽に合わせてストレッチやいろいろな跳び方をします。この日は、3年生と運動委員会が前でお手本を見せてくれました。最初は寒いのですが、跳んでいるとだんだんと体が温かくなります。季節に適している運動です。

今、大休憩にも音楽を流してみんなで跳んでいます。縄跳びは、狭いスペースでも手軽に取り組める運動です。ぜひ、お家でも子どもたちと一緒に運動してみてくださいはいかがでしょうか。



みんなのお手本に



全員でジャンプ

## 寒さなんて気にしない

先週の大寒波では、ご心配をおかけしました。雪道を赤いほつたをして登校してくる子どもたちを迎えながら、強い子どもたちだなと感心していました。

運動場にも前回の寒波の時よりも雪が積もり、どの学級も、早速、雪遊びに飛び出しました。雪合戦をしたり、雪だるまを作ったり、寒さなど全く気にせず大はしゃぎです。呉の中央部ではほとんど積もっていませんでしたから、焼山に住んでいる子どもたちの特権です。

学校では、前日から全ての水道にぞうきんを巻いて、水を出して帰りました。それでも、外側の太いパイプが1本破裂して修理をすることになりました。お家の方は大丈夫でしたか？



みんな大喜び



凍結防止の効果は